
   生徒会交流会がありました 

 

 今日は、筑陽学園中学校と太宰府西中学校の生徒会交流会がありました。これは、太宰

府市と筑陽学園中学・高等学校が「地域包括連携協定」を締結したことを受けたことによ

って新たに生まれた行事です。今日は、２中学校の生徒会活動の様子を交流しました。 

 初めに楠田市長からごあいさつをいただきました。その後、各校校長あいさつ、生徒自

己紹介、各校の取組紹介、質疑応答をしました。筑陽学園中学校の生徒さんは組織の構成

上、５名のみの参加でしたが、皆、しっかりと発表をしていて意識の高さを感じました。 

太宰府西中学校からは役員７名が参加しました。こちらも今、取り組んでいることを分か

りやすく発表することができました。質疑では、お互いにいくつか質問をすることができ、

よい交流会となりました。またの機会があればぜひ交流したいと思う会でした。 

 今日の交流会で刺激を受けた本校生徒会役員７名のこれからの活躍も期待されます。 

☆ 生徒会交流会の様子 

 

 

 

 

 

 

  市長のごあいさつ     筑陽中の発表      太西中の発表 

   

 

 

 

 

 

 

 

                            最後は皆で記念撮影 

 

☆ 今日の給食  

 

 

 

今日の献立は、 

麦ごはん 

博多水炊き風汁 

さばのぬかみそ炊き 

かぶのあちゃら漬け 

でした。 


